

Merksatz

Das Ärgerliche am Ärger ist, dass man sich schadet, ohne anderen zu nützen.
Kurt Tucholsky (1890–1935), Schriftsteller

Ein Revolverheld hoch zu Ross

Das Glück der Erde liegt auf dem Rücken der Pferde! Das hat sich jetzt wohl auch Revolverheld-Frontmann Johannes Strate (35) gedacht und hat sich ganz nach Cowboy-Manier auf ein niedliches Plüschpferd geschwungen. Wie ein echter Revolverheld, sitzt der Sänger lässig im Sattel und blickt in die Ferne. Ob er sich das Pferd selbst zugelegt hat? Wohl kaum! Strate ist stol-

Promi NETZ

Unser Posting der Woche

FOTO: INSTAGRAM/JOHANNESSTRATE



zer Papa eines Sohnes, Emil (3), der wahrscheinlich der Besitzer des Kuschel-Gauls ist. Ob dieser einmal in die großen Fußstapfen des berühmten Vaters treten möchte?

„Er ist mit drei noch zu jung, um ein Instrument zu lernen. Bei uns stehen viele rum, mit denen er Krach macht. Aber mehr auch nicht“, verriet Strate dem Magazin „OK“. Die Band Revolverheld brachte vor einigen Monaten ihr neues Album „MTV-Unplugged“ auf den Markt und startet bald die nächste große Tour. Klar, dass der Sänger da noch viel Zeit mit seinem Emil im Kinderzimmer verbringen möchte. Denn wenn Papa auf Tournee geht, findet der Kleine das nämlich gar nicht schön. Strate: „Wenn Emil sagt: ‚Papa, warum musst du schon wieder arbeiten? Bleib doch hier!‘, ist das schon hart!“ Aber der Sänger sieht in allem etwas Positives: „Der Moment des Sich-Vermissens ist total schön! Es ist ein Geschenk, wenn man sich wieder aufeinander freuen kann!“ Vermissen wird er bestimmt auch seine Freundin und Mutter seines Sohnes Anna (37), mit der er seit 2009 glücklich liiert ist! Läuten da bald die Hochzeitsglocken? „Das ist irgendwie gar kein Thema für uns. Vielleicht heiraten wir auch erst mit 50, dann kann Emil Blumen streuen ... mit 18!“ mas

So erreichen Sie die Redaktion Gesellschaft: gesellschaft@bz.de

Falk-Willy mag's gerne wild

Schau mir in die Augen, Kleiner! Falk-Willy Wild (48) mag's wild! Und Rocco Stark (29) rockt eh immer gerne mit. Gemeinsam feierten die TV-Stars bei der Alphapool-Network-Party im Trust (Mitte). Den Champagner gab's an diesem Abend übrigens aus Wassergläsern. Das erklärt so einiges – auch dieses Foto!



FOTO: STAR/PRESS/ADIT

Didi Hallervorden im Kanzleramt

Schauspieler Dieter Hallervorden (80) war gestern im Kanzleramt zu Gast. Mit Regisseur Detlev Buck (52) hat der Berliner einen Spot für „youthinkgreen – jugend denkt um.welt“ gedreht. Die Initiative stellte Kanzleramtsminister Peter Altmaier (57, CDU) gestern ihr Buch „Tree of Hope – Das Handbuch

für globales Denken und lokales Handeln“ vor. Auch im Alltag sei Hallervorden ein echter Öko, verriet er. „Ich bin so erzogen worden. Ich lasse das Licht nicht brennen, wenn ich aus dem Zimmer gehe, lasse beim Zähneputzen das Wasser nicht laufen und ich pflanze jedes Jahr ein kleines Bäumchen.“ ska

Prügel-Attacke am Herfurth-Filmset

Während der Dreharbeiten zu „SMS für dich“, bei dem die Schauspielerin erstmals auch Regie führt, verletzte ein Crew-Mitarbeiter einen Passanten



FOTOS: THOMAS & THOMAS, WARNER BROS.

Zum ersten Mal führt Schauspielerin Karoline Herfurth jetzt auch Regie

Während in der Künstlerkneipe Diener Szenen für einen romantischen Film gedreht wurden, ging es vor der Tür wie bei einem Action-Streifen zu ...

Seit vier Wochen dreht „Fack ju Göhte“-Star Karoline Herfurth (31) in Berlin und Brandenburg ihren ersten Kinofilm, „SMS für dich“, als Regisseurin. Und dann das! Vergangenen Mittwoch wurde gegen 23.50 Uhr die Polizei ans Filmset in der Grolmanstraße gerufen. Grund: eine Schlägerei vor der Künstlerkneipe Diener!

Es passierte gegen 23.30 Uhr. Ein Passant (34) kickte einen auf der Straße vor dem Diener abgestellten Verkehrskegel weg. Daraufhin kam es zum Streitgespräch mit einem Filmset-Mitarbeiter (31), weil er den Kegel nicht wieder aufstellen wollte. Nach Angaben des Passanten nahm der Set-Security-Mann ihn in den Schwitzkasten, stieß seinen Kopf gegen eine Laterne! Das Opfer erlitt eine Schürfwun-

de am Bein und einen blauen Fleck am Kopf – Anzeige wegen Körperverletzung!

Der Dreh geht trotzdem weiter. Bei dem romantischen Drama, nach dem gleichnamigen Roman von Sofie Cramer, in dem Herfurth auch die Hauptrolle spielt, steht übrigens das Who's who des deutschen Films auf der Besetzungsliste: Nora Tschirner (34), Friedrich Mücke (34), Frederick Lau (26), Katja Riemann (52), Friederike Kempter (36) und Samuel Finzi (49).



Streit um einen Verkehrskegel abends vorm Lokal Diener



Vor der Kamera stehen neben Herfurth selbst (r.) auch Friederike Kempter (2. v. l.) und Friedrich Mücke (3. v. l.).



Emma Schweiger und Johannes B. Kerner

Faye wird Emma Schweigers Nachfolgerin

Erst vor knapp zwei Wochen gab das ZDF das Moderations-Aus von Emma Schweiger (13) bei „Das Spiel beginnt!“ mit Johannes B. Kerner (50) bekannt. Jetzt erfuhr die BZ: Ihre Nachfolgerin wird Faye Montana (12) – die Tochter von TV-Star Anne-Sophie Briest (41)! Wer ist die niedliche Faye? Viele ken-

nen die kleine Berlinerin vielleicht als Nachrichtensprecherin bei der „Ein Herz für Kinder“-Gala. Mit 120 000 Abonnenten ist sie aber auch schon ein richtiger Youtube-Star. Schon am Mittwoch wurde die TV-Show in Köln aufgezeichnet. Am 19. Dezember (20.15 Uhr, ZDF) wird sie ausgestrahlt. icro



Faye Montana wird neue Kerner-Assistentin

FOTOS: RALF GÜNTHER, ZDF